

XPRESS

Kabar Gembira, PT Samosir Pribumi Transport Buka Trayek Sidikalang-Bandara Silangit dengan Waktu Tempuh 2,5 jam

Karmel - SUMUT.XPRESS.CO.ID

Jul 7, 2023 - 22:19



Direksi PT Sampri Transport, St Mangasi Sitanggung dan Kepala Dinas Perhubungan Dairi, Parulian Sihombing ketika melakukan penggunting pita, tanda trayek barundi buka,. (Foto Tulus)

DAIRI-Dalam rangka mendukung Destinasi Pariwisata kawasan Danau Toba dan memudahkan masyarakat Kabupaten Dairi berpergian ke Jakarta dan Batam, PT Samosir Pribumi (Sampri) Transport secara resmi membuka trayek Sidikalang-Bandara Silangit, Jumat 07 Juli 2023.

“Kehadiran PT Samosir Pribumi (Sampri) Transport dengan trayek Sidikalang menuju Bandara Silangit dengan fasilitas mobil ac juga diharapkan mampu meningkatkan kunjungan wisatawan ke Kabupaten Dairi,” ujar Direksi PT Samosir Pribumi (Sampri) Transport, St Mangasi Sitanggung

St. Mangasi Sitanggang juga menyampaikan, angkutan PT Samosir Pribumi (Sampri) Transport bertuliskan Si TIO-TIO akan melayani penumpang 3 kali dalam satu hari menuju bandara Silangit yang berada di Kabupaten Tapanuli Utara dan sebaliknya

Trayek Sidikalang- Bandara Silangit merupakan angkutan khusus, sehingga penumpang diantar ke dalam lokasi bandara. Hal itu merupakan persetujuan dari Dinas Perhubungan Sumatera Utara dan Angkasa Pura 2.

Angkutan pemadu moda merupakan angkutan khusus dengan jenis mobil canter long sasis dan toyota hiace dengan jumlah penumpang maksimum 12 orang. Mobil berangkat dari Sidikalang pukul 05.00 WIB, pukul 07.00 WIB dan siang,"terang St. Mangasi Sitanggang

Mangasi Sitanggang juga menyampaikan, PT Samosir Pribumi (Sampri) Transport yang melayani trayek Sidikalang- Bandara Silangit tidak bebas menaikkan penumpang, kecuali di loket perwakilan. Sehingga jarak tempuh menuju bandara maksimal 2,5 jam dengan tarif Rp 100 ribu.

"Persoalan waktu tidak bisa main- main. Sopir tidak diizinkan menaikkan penumpang di luar loket perwakilan sehingga mobil tiba di Bandara Silangit tepat waktu," ungkap Direksi PT Samosir Pribumi (Sampri) Transport, St Mangasi Sitanggang

Acara launching trayek baru itu, turut dihadiri Kepala Dinas Perhubungan Dairi, Parulian Sihombing, Sekretaris DPC Organda Dairi, Rano Silaban, Gomgom Sihite serta mandor loket perwakilan dan lainnya. Acara terlebih dahulu dibuka dengan ibadah singkat.(Karmel,rel)